
 

  

 

【4月 26日(金) 第１回運営委員会報告】  

ＰＴＡ運営だより 
令和６(2024)年 4月 
王禅寺中央中学校 PTA 

会長 亀﨑 寿尚 

高橋校長より 

亀﨑会長より 

渡邉教頭より 

 PTA 会長の亀﨑と申します。まずは本年度委員(三役)をお引き受けいただきありがとうございまし

た。私も二年目になりますが、初めて PTA活動を会長という立場で経験しました。先人達が築いてき

たことに敬意を払うとともに、役員・委員活動及び地域活動参加の在り方に対し単なる踏襲ではなく、

生徒のためになる活動に集約・スリム化を目指し、PTA会員の皆さまの負担を軽減しながら属人化し

ない形で運営できる体制作りに取り組んでいます。本年度係を一旦廃止し委員総数も微減。同時に活

動内容見直しとしてカルミア庭園活動回数の大幅減、本年度復活する王禅寺夏祭りパトロール外注化

等による PTA 協力最小限化などもその一環です。今年 1 年間、皆さまの力をお借りして、より良い

PTA活動にしていければと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。 

山本校長先生の後任として、4月より着任した高橋と申します。PTA活動は過渡期にさしかかり、

難しい時期でありますが、学校と生徒・保護者の連携において、非常に重要な活動であると考えてお

ります。中学校 3年間は短い期間ですが、中学生は心身ともに成長著しい大人への過渡期であり、ご

家庭におかれましても小学生の時とはまた手の掛け方が違うかと思います。保護者の方々が平日のお

時間に活動を行うのは大変だと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

お子様も反抗期を迎えて、なかなか学校のことを話さなくなる時期かと思いますので、是非このよ

うな機会に授業の様子などもご覧いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 教頭の渡邉と申します。昨年度に王禅寺中央中学校に着任して最初に感じたことは、子どもたち

が本当に良い子で、お互いに楽しく過ごそうと考えていることです。良い学校をさらによくすること

はとても難しいため、何ができるのかを悩み続けた 1年間でした。私どもが見えていないことでも、

PTA の方が見えていれば相互理解をさせていただき、子どもたちの力になれればと考えています。

昨年度はテントを購入していただきましたので、体育祭では熱中症対策に役立てたいと思います。 

本当に様々な場面でご協力をいただき、職員が子どもの方に力を注ぐことができ感謝しておりま

す。今年度はカルミア庭園整備活動を生徒との協働に変更する予定です。色々とお時間をいただくこ

とになるかと思いますが、なるべく負担にならないように考えながら一緒にやらせていただければと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

須藤教務主任より 

教務主任の須藤でございます。おそらく 3 人の中で一番長い期間、王禅寺中央中学校におります

が、授業と部活の顧問をもっている関係もあり、会議に出席できないこともありました。このため、

今年度は、授業と被らないように調整をしながら、できるだけ顔を出せればと思っております。 

授業や部活などを通して直接子どもたちと接する機会もございますので、そういうことも含めて

色々な形で皆さまとお話をさせていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

“多くの大人で、多くの生徒をみる”一年間どうぞよろしくお願いします。 



 

  

学年委員 正 森 篤志 環境委員 正 芥川 歩 

副 石橋 祥子 副 鴇巣 みのり 

副 齋藤 礼子 副 菊池 三礼 

成人委員 正 五十嵐 実夏 広報委員 正 鈴木 麻理子 

副 谷口 慶子 副 杉山 真弓 

副 松井 綾子  副 樋口 由香 

校外委員 正 山田 麻生 推薦委員 正 廣瀨 千穂 

副 杉田 善枝  副 渡部 郁美 

副 松井 恵里  （敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

【運営委員会メンバーのご紹介】 

【４月の各委員会活動】 

〜１年間どうぞよろしくお願いいたします〜 

【役員活動予定】  

今年度も PTA 活動に、ご理解ご協力の

ほど、よろしくお願い申し上げます。 

次回、運営委員会は 5月 24日（金）を

予定しています。 

成人委員：第 1回成人委員会開催

高校見学会準備(班分け、高校選定)

【各委員会活動の予定】 

成人委員：高校見学会準備(訪問校選定・申請等)

環境委員：リサイクル品募集のお知らせの配布

広報委員：5/15広報誌『碧空』７月発行に向け

て業者の方と打合せ

【 主な行事等予定 】  

テント購入のご報告 
昨年度最終の『PTA 運営だより』にてお知らせ
しました通り、PTA 予備金より購入したテント
が搬入されました。6/1(土)の体育祭で早速活用
していただけます。 
会員の皆さまのご協力によって購入できました
ことを心よりお礼申し上げます。 

【今年度の PTA活動について】 

LINEワークス本稼働 
昨年度、役員間の情報共有ツールとして LINEワークスを

試験運用していましたが、今年度より役員・運営委員間で

本稼働します。（非営利団体プラン：1000人まで登録可能） 

係について 
会員の皆さまの負担を少しでも軽減するために、今年度は

係を一旦廃止します。委員のみでの活動となります。 

成人委員会の保護者向けセミナー 
昨年度に引き続き今年度も実施しません。それに替わり、

例年、要望が多く大変好評である高校見学会に注力したい

と思います。 

環境委員会のカルミア庭園整備活動 
今年度は生徒も参加し PTAとの協働とする予定です。 


